

ber como se legalizan estas rebajas y que rebibo se dá de estas cantidades, porque volviendo con la cifra de catorce y ocho, si el talón dice catorce no puede decir el recibo ocho, y si solo cobran ocho tampoco puede decir catorse.

Esto si que no sabemos como se lo arreglan.

¡Ay! que lio Dios mio ¡que lio!

**

Encuétranse en el anden de la Estación del ferro-carril el Cáiser-Torras y Hinderburg-Juanito, tienen al parecer una muy animada discusión, con sus movimientos y manoteos parece que no estan de acuerdo; el Juanito no se conforma con lo que quiere Torras, así se desprende de las siguientes palabras que cogió al paso uno que se paseaba por el anden.

El caiser Torras—Amb l'ofensiva que prenen ells, no tenim mes remei que desvetllarnos i atacá fort per veure si'ls podem guanyar la ventatje.

Hinderburg Juanito—Malhumorado y con cara osca—Si qu'estas bé tú, no'ns caldrá desvetllar, ja'ns desvetllaran ells porque jo crec que no'ns deixaran dormir sempre que tinguem son. Han comensat un joc que no se com ne sortirem.

Y el curioso paseante no pudo oír mas.

**

Que placer, que dicha, que alegría diran algunos de la *colla*: Granollers ya tiene a uno de sus hijos proclamado Diputado Provincial y venga darle al bombo y a los platillos.

El propio *Demócrata* periódico oficial del Sr. Torras, dice que este señor ya antes de sentarse en los escaños de la Diputación ha logrado una subvención para la Casa-Cuna, y en efecto esta subvención fué acordada en 24 Enero próximo pasado.

Señores de *El Demócrata* hacen Vds. el tonto y ponen a Torras en ridículo tocando el bombo sin ton ni son

**

El día de la llegada del candidato proclamado Diputado (Por la G. de D. y la Constitución) D. Francisco Torras Villá, desde uno de los balcones de su Centro, gritó varias veces ¡Abajo los ladrones!

Entre los que le oían algunos que no eran *llogats* se preguntaban ¿por quién había dicho esto después de lo que se ha corrido respecto a su acta?

**

Nuevo sistema de saldar cuentas.— El día de la proclamación de Diputados Provinciales electos, el Sr. D. Mario de Boet y Bigas telefoneó a uno de sus *acreedores* (*acreedor* de él o de algún otro individuo de su familia) diciendole que con el triunfo de determinado candidato hacian la *pau* es decir quedaban saldadas las cuentas pendientes.

Bonita manera tiene este señor de saldar cuentas, ni la cara quiere que le vean los *acreedores*, lo hace por teléfono.

Seguramente que no todo el mundo se conformaría a cobrar de dicho señor por teléfono, alguien habrá que no querrá liquidar así.

**

Por fin saltó Torras diputado provincial *por minoría*, y después de traicionar a sus compañeros de candidatura

De modo y manera que Torras, liberal, ha salido diputado gracias a los votos que le adjudicaron los carlistas y merced, además, a una acta falsificada que probablemente costará una condena, no a los falsarios que ordenaron la falsificación, sino a los infelices que tuvieron la debilidad de dejarse engañar por un par de hombres sin vergüenza y conciencia.

Ya lo decía ayer un pobre labrador de San Fausto.

¡Ay Deu meu! quins *senyorets* mes poca vergonyas que corren.

**

Según noticias que tenemos por ciertas el Sr. Torras aspira a la vice-presidencia de la Diputación Provincial.

Como aspiración puede tener la que le dé la gana, como a realidad, será lo que sea.

Ya hemos dicho mas de una vez que Torras pica muy alto, y que por pretender no queda.

Pero le aconsejamos que antes de aspirar a vice-presidente se asegure bien de la silla de diputado porque pasan tantas cosas en la vida que todo es posible a pesar de Cireras, Viaders y Canets, vea sino lo que pasa con la acta de St. Fost, que puede costar cara a algun individuo.

**

El día 18 del corriente sobre las 9 de la mañana se oyeron grandes gritos en casa del Sr. Torras Villá, los cuales dieron mucho que hablar entre los vecinos de aquella barriada.

Al poco rato salió la madre política de aquel Sr., muy agitada, al parecer como si hubiese sufrido algun fuerte disgusto, dirigiéndose hacia la estación

Los comentarios de los vecinos fueron muchos y muy sabrosos por cierto, diciendo varios de ellos que, entre los mencionados gritos, les pareció oír la palabra ¡Pagadme!

**

Falsarios: Falsificaron actas, falsificaron cartas, falsificaron la firmas de Prat de la Riba, traicionaron a los carlistas que fiaron en su lealtad y aun así, no lograron mas que a medias su propósito.

Sacaron una acta que chorrea lodo, por una exigua mayoría sobre sus aliados los carlistas, y quedando muy por debajo de la votación obtenida por la candidatura regionalista y aun alardean, aun cantan victoria.

Victoria, ¿sobre quien la obtuvieron, como la alcanzaron?

Sobre los regionalistas, no, porque estos sacaron las mayorías por un número de votos que se acerca a los dos mil, a quien vencieron pues?

A sus amigos, a sus aliados, a sus compañeros de coalición y ¿de que manera?

Diganlo los Viaders y los Cireras, digalo el celeberrimo *Senyoret* y sus vicarios de San Fost.

Nadie que estime en algo su honorabilidad, puede enorgullecerse por una victoria así obtenida y a tal precio alcanzada.